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記念の一枚 
  

富加小学校ホームページフォ
トアルバムをご覧になったこ
とがありますか。 
 子どもたちの活躍を写真に
して、ほぼ毎日更新しています。
ぜひ、一度ご覧ください。その
フォトアルバムを投票順に並
べた上位の記事が左です。 
 投票数一位は、９月２３日の
運動会（２７７票）です。掲載
した写真の多さも影響してい
ますが、保護者の方の関心の高
さを示しています。 
アルバムを見ていただくと

わかりますが、この２学期、授
業での子どもたちの活躍もた
くさん取り上げました。今年度
は、低学年が「国語」、中学年
が「算数」、高学年が「英語」
の授業研究に取り組んでいま
す。授業を通して子どもたちに
どれだけの力を付けられたか、
これこそ私たちの本分であり
使命です。その一端を写真で紹
介しました。 

 また、フォトアルバムには右のような写真も掲載し
ています。１０月１６日、３年生の女の子が「賞状を
もらったよ」と校長室を訪ねてくれました。習字を習
っているそうです。作品は伸び伸びと力強い字でした。
「これからも頑張ってね」と声を掛け、写真を撮りま
した。これからも、頑張ったこと、うれしかったこと
があったら、どうぞ、遠慮なく校長室を訪ねてほしい
と思います。記念の一枚を撮ります。 
１１月１６日、この日に掲載した記念の一枚は、グ

ランドで先生と子どもが元気に遊ぶすてきな光景で
す。実はこの日はとってもうれしい日でした。６月以来の久しぶりの欠席０の日だった
のです。その日の給食の時間には、全校のみんなでお祝いの牛乳乾杯をしました。 
新しい年も、子どもたちの活躍を記念の一枚に残したいと思います。 

フォトアルバム 子どもたちの様子 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

１ 火 元日 

7 月 始業式（給食なし） 11:35一斉下校 

8 火 アルミ回収  書き初め会  

９ 水 発育測定(1･2)   ※通常日課再開  

10 木 
交通立番  発育測定(3･4)   委員会 

フッ素   学費引落 

11 金 絆の日  読み聞かせ 発育測定(5･6) 

14 月 成人の日 

15 火 
レインボーリング 音楽療法(なかよし) 

大縄取組(～2/7）  

17 木 フッ素 

18 金 全校読書  ＰＴＡ広報委員会 

22 火 フッ素  

23 水 
学校保健安全委員会 
※H30 年度地区委員報告〆切 

24 木 委員会 

25 金 
交通立番  全校読書  

ＰＴＡ地区委員会  

29 火 
学校評議委員会  フッ素   

ＰＴＡ本部役員会 

30 水 全校研究会  

31 木 児童集会   ＰＴＡ選挙管理委員会 

１ 金 読み聞かせ アルミ缶回収  

４ 月 次年度ＰＴＡ学年委員投票用紙配布 

５ 火 レインボーリング 

６ 水 新１年生入学説明会 

７ 木 
大縄大会   委員会 フッ素 
ＰＴＡ実行委員会 

８ 金 交通立番  全校読書  

11 月 建国記念の日   

12 火 絆の日 音楽療法 フッ素  学費引落 

14 木 児童集会  

15 金 
全校読書   全校音楽 
ＰＴＡ広報委員会 郡Ｐ理事評議員会 

18 月 

民生児童委員訪問  見守り感謝の会 
ＰＴＡ学年委員投票〆切 
ＰＴＡ家庭教育学級運営委員会 

21 木 委員会 ＰＴＡ選挙管理委(学年委開票) 

22 金 全校読書 委員会 

25 月 交通立番 

26 火 
3年校外学習（文化の森）   
ＰＴＡ新旧役員引継会 

28 木 
6年生ありがとうの会 
家庭教育学級卒級式(6年保護者)  

2／21に予定していた参観日は 3／6に変更します 

１月の主な予定 ２月の主な予定 

 

 

 

平成の時代が終わりを告げようとしていますが、

小学校の勉強も大きく変わろうとしています。 

これまでは全校で「外国語活動」を行っていました

が、今年から 5･6年生は「英語科」という教科とし

て取り組んでいます。今までと最も違うところは聞

いたり話したりしてコミュニケーションの力を高

めるだけでなく、「書く」「読む」という内容も入っ

てきたことです。ギニア出身のＡＬＴ、カバ先生の

発音をよく聞いた 

り、つづりを見たり

して、楽しく英語を

学んでいます。富加

の子の「国際社会の

仲間入り」も、もう

すぐそこまでやって

きています！ 

 

 

 

 

 

 毎月 1回、子どもたち自身で運営する「児童

集会」がおもしろいんです！ 12 月 20 日に行

われた児童集会では環境委員会と保健委員会

が発表しました。保健委員会はインフルエンザ

予防についてのお知らせを、クイズを織り交ぜ

たり、バイキンマンやアンパンマンも登場させ

たりしてわかりやすく伝えてくれました。 

1 年生の子た

ちは、すっかり

その世界に引

き込まれ、風邪

予防で大切な

ことをしっか

りと学ぶこと

ができました。 

 


